
 
 

 
 
 
 

Indica a possibilidade de 
manutenção na lombada da 
Avenida Jau nas 
proximidades do Ciec e 
construção de uma lombo 
faixa na esquina da Avenida 
Jau com Paranapanema 
devido ao fluxo de pedestres 
da vila Dourados para Água 
Bonita em  nosso município. 
 
 

 
Autor: Vereador – Ronaldo Sepulveda - PSDB. 
                 
 
 
Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor competente da Administração, verifique a possibilidade de 
construção de uma Lombo Faixa na esquina da Avenida Jau com Paranapanema 
devido o fluxo de pedestres da Vila Dourados para Água Bonita e a manutenção na 
lombada existente que fica nas proximidades do Ciec em nosso município. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária pela acessibilidade por causa do fluxo 
de pedestres para Vila Água Bonita e Ciec para acessibilidade e segurança aos 
pedestres e a manutenção na lombada existente na Avenida Jau nas proximidades 
do Ciec, com os recapeamentos que tiveram na Avenida a Lombada ficou baixa e os 
veículos passam correndo não havendo efeito diminuir a velocidade no local citado. 
 

Tarumã,04 de agosto de 2023. 
                                                     32.º Ano da Emancipação 
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